



## Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

20%

SIMILARITY INDEX

Submission author: Nur Anna  
Assignment title: E-JURNAL  
Submission title: UPAYA DINAS PERPUSTAKAAN DA.  
File name: 080421\_Jurnal\_Nur\_Anna.doc  
File size: 191.5K  
Page count: 11  
Word count: 2,847  
Character count: 19,926  
Submission date: 08-Apr-2021 12:07PM (UTC+0700)  
Submission ID: 1553431003

eJournal Ilmu Pemerintahan, 2021, 0 (0): 1-10  
ISSN 0000-0000(online), ejournal.ipitp-unma.ac.id  
© Copyright 2021

### UPAYA DINAS PERPUSTAKAAN DALAM MENINGKATKAN MINAT MEMBACA DI PERPUSTAKAAN KOTA SAMARINDA

Nur Anna<sup>1</sup>

#### Abstrak

*Nur Anna, Program Studi Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman, Upaya Dinas Perpustakaan Dalam Meningkatkan Minat Membaca di Perpustakaan Kota Samarinda, dibawah bimbingan Bapak Prof. Dr. H. Adam Idris, M.Si dan Ibu Melati Dama, S.Sos, M.Si. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui upaya yang dilakukan Dinas Perpustakaan dan mengetahui faktor pendukung maupun penghambat dalam meningkatkan minat membaca di Perpustakaan Kota Samarinda.*

*Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif, dan teknik pengumpulan data dengan observasi, wawancara serta dokumentasi bersumber dari arsip maupun dokumen dan hubungkan dengan sumber data yang digunakan oleh peneliti. Selanjutnya, data yang didapatkan akan dianalisis menggunakan teknik analisis data meliputi pengumpulan, kondensasi, penyajian dan pengambilan kesimpulan.*

*Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan di Perpustakaan Kota Samarinda menunjukkan bahwa upaya yang dilakukan oleh Dinas Perpustakaan dalam meningkatkan minat membaca di Perpustakaan Kota Samarinda dapat dikatakan cukup baik sesuai dengan perencanaan. Hal ini dilihat berdasarkan pada pembaharuan fasilitas maupun koleksi digital berbasis e-book yang dimiliki. Namun, mengenai pelaksanaan masih terdapat beberapa kendala yang dilihat berdasarkan lokasi perpustakaan yang belum diketahui oleh masyarakat, minimnya tenaga profesional khusus di bidang Ilmu Perpustakaan dan pandemi covid-19 yang menghambat pelayanan maupun kegiatan mengenai meningkatkan minat membaca di perpustakaan Kota Samarinda.*

**Kata Kunci :** Upaya, Dinas Perpustakaan, Minat Membaca, Kota Samarinda

#### Pendahuluan

Membaca (*reading*) merupakan kegiatan seseorang untuk mendapatkan ilmu pengetahuan secara luas melalui bacaan. Ilmu pengetahuan tersebut menjadi

<sup>1</sup> Mahasiswa Program S1 Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: [nuranna.arif@gmail.com](mailto:nuranna.arif@gmail.com)